Nuevos sismos causan el pánico en Argelia

Al-Asnam, Argelia, octubre 13 (UPI). (Por George Sibera). Los funcionarios del gobierno anunciaron hoy que el número de muertos por el terremoto que destruyó esta ciudad hace tres días, superaría los 20.000, mientras los voluntarios desafiaban los últimos derrumbes en sus esfuerzos por encontrar otras personas vivas debajo de los escombros.

Dos nuevos temblores, uno de ellos de cuatro grados en la Escala Richter, según los sismógrafos europeos, produjeron nuevos temores en la zona en que se trabaja contra los daños. Fueron los temblores décimo y undéci-mo desde el terremoto del viernes, que sumió a la ciudad en una enorme nube de polvo.

No se registraron más muertos, pero las patrullas de

Proteger las embajadas pide la sesión de ONU

Naciones Unidas, octubre 13 (UPI). Argentina y Venezuela coincidieron con otras naciones en que hay que tomar medidas urgentes para proteger a las embajadas y a los en-viados diplomáticos. La Sexta Comisión de las Naciones Unidas, lla-

mada también Comisión Legal, debate los proble-mas que enfrentan las mi-siones diplomáticas, para elevar una recomendación a la Asamblea General.

El representante venezolano, Roger Yepes, destacó que la civilización no puede funcionar sin la cooperación internacional v la actividad diplomática contribuye a la misma.

Yepes dijo que ha habido actos de violencia, se-cuestros, y agresiones contra diplomáticos, además de la ocupación de

Señaló que la Conven-ción de Viena de 1961 dio un paso importante para la protección de los diplomáticos, pero sugirió

Pasa a la página 41

"pacíficas" en Pérsico que los buques atrapados en el Canal de Shatt-Al-

lrán no atacará naves

Naciones Unidas, Oct. 13 (UPI). Irán aseguró hoy al Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim que sus fuerzas armadas "no tienen absolutamente la menor intención" de atacar a las naves interna-cionales "pacíficas" en la región del Golfo Pérsico.

Pero una carta del pre-sidente iraní Abolhassan Bani-Sadr ignoró el pedido de Waldheim a los dos be-ligerentes para lograr un cese de fuego que permita

Arab escapen de la guerra.

Hasta ahora, Irak no ha respondido, dijo una fuen-te de las Naciones Unidas.

Despachos desde el área de combate en Shatt-Al-Arab dijeron la semana pasada que un buque chino, uno rumano y uno de Dubai, habían sido atacados.
"Deseo asegurarle que

no tenemos abolutamente Pasa a la página 29

rescate dijeron que los temblores produjeron nuevos derrumbes que enterraron aún más bajo bloques de concreto a las probables víctimas.

"Sabemos que hay allí personas vivas, y estamos sacándolas poco a poco", dijo un funcionario, quien añadió que no se perdería la esperanza porque después del terremoto de 1954 en esta ciudad "se encontraba gente viva dos semanas después de la tragedia".

"Hemos apresurado las operaciones en toda la zona", dijo. "Además de Al-Asnam, varias poblaciones en los alrededores han sido arrasadas con grandes pérdidas de vidas humanas"

No se han hecho públicos aún los datos sobre los heri dos, pero fuentes informadas dijeron que unos 3.000

ATENTADO. Londres, octubre 13 (AP). Aspecto que ofrecía esta mañana la ofi-

cina de la aerolínea turca en

Londres, que fue objeto anoche de un atentado dina-

Cierra con alza

Bolsa de N. York

Nueva York, 13 octubre

(AP). Los precios de las acciones avanzaron lige-

ramente hoy en transac-

ciones inversionistas estuvieron cerrados o fun-

cionaron con personal re-ducido debido al feriado del "Día de Colón", que se

Muchos bancos e institu-

ciones escasas.

mitero.

Pasa a la página 41

Declaración sobre Premio Nobel de Paz

Oslo, Oct. 13 (AP). El siguiente es el texto de la declaración del Comité Noruego del Premio No-bel, difundida hoy, anunciando que el argentino Adolfo Pérez Esquivel es el ganador del Premio Nobel de la Paz 1980: "El Comité Noruego del

Premio Nobel ha concedido el Premio Nobel de la Pasa a la página 46



SENTENCIADOS. Estambul, octubre 13 (AP). Dos terroristas izquierdistas fueron sentenciados a muerte por el asesinato de un oficial de la Fuerza Armada de los E.U. De iz-quierda a derecha: Kadir Tandogan y Ahmet Saner, terroristas sentenciados.



celebró hoy aquí.
A demás, diversos
Pasa a la página 42 AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VIAS FERROVIARIAS. Al Asnam, Argelia, octubre 13 (AP). Las vías ferroviarias que unen al Al Asnam con Argel aparecen prácticamente retorcidas en un punto situado a

unos diez kilómetros de Al Asnam, en donde hace tres días ocurrió un tremendo terremoto. El sismo dejó el saldo de 20 mil muertos en esa zona argelina.



AUTO INCENDIADO. Nueva York, octubre 13 (AP). Un automóvil arde, tras el atentado de ayer cerca de la misión turca ante las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York, después que estalló una bomba. El atentado causó heridos en esa zona en donde ocurrió la explosión.

OPEP no explotará el conflicto Irán e Irak

Beirut, Oct. 13 (UPI). En la década pasada la Organización de Países Productores de Petróleo aumentó el precio del crudo aprovechando guerras y revoluciones, pero ahora el Ministro de Finanzas de Kuwait dijo que la OPEP no trataría de explotar el conflicto entre Irán e Irak.

El Ministro kuwaití, Abdul Rahaman Al-Atigi dijo que Beirut que no cree que los productores de petróleo tratarán de capitalizar la guerra de Golfo Pérsico.

Para los analistas de la OPEP, tales declara-ciones suenan un tanto irónicas. Fue precisamente el embargo de los países árabes durante la guerra de 1973 entre los árabes e Israel lo que permitió que Irán, gobernado por el di-funto Sha, exhortara a la OPEP a cuadruplicar sus

Cinco años más tarde, cuando el Sha fue derroca do por revolucionarios islámicos y la disminución de las exportaciones iraníes provocó un déficit en el Mercado Mundial. Los otros miembros de la OPEP capitalizaron rápidamente el pánico de los consumidores, dispuestos a pagar prácticamente cualquier precio.

Sin embargo, debe reconocerse que muchos miembros de la Organización, aumentaron su pro-ducción para compensar por la pérdida de las ventas iranies.

¿Cuál es la diferencia con 1980? Los expertos creen que hay tres diferencias principales entre la crisis causada por la guerra del Golfo Pérsico,

y las de 1973 y 1978:

—En 1973 y 1978, los países capitalistas casi no Pasa a la página 46

Aviones y artillería de Irak ataca Abadán

Beirut, octubre 13 (AP). Aviones y artillería ira-quies atacaron Abadán, en tanto sus tropas informaron sobre un avance hacia esa ciudad petrolera irani.

La fuerza aérea iraquí también atacó blancos cerca de Isafahan, la se-gunda ciudad iraní, por pirmera vez. Irak dijo que los pilotos iraníes intentaron atacar dos ciudades cerca de Mosul, el centro petrolero al norte de Irak, pero fueron rechazados por fuego desde tierra.

Por su parte, el presi-dente de Irán, Abolhassan Bani-Sadr, sostuvo en una entrevista con The Associated Press, que las fuer-zas iranies estaban "des-gastando" a los iraquies y planeando una contraofen-

En sus esfuersos por tomar control de la zona iraní del Estuario de

Shatt-El-Arab, los iraquies realizaron incur-siones aéreas en Abadán y dirigieron su artillería hacia algunas zonas de Khorramshahr. Entre tanto, tropas ira-

quies que capturaron el sector portuario de Khorramshahr hace más de una semana, realizaron el sábado su primer avance importante hacia
Abadán, a 15 kilómetros al
sudeste, al instalar un
puente a través del Río
Karun y transportar una fuerza de tanques.

Un capitán iraquí dijo a The Associated Press, que el cruce del río cortó las últimas líneas de suministros iranies Khorramshahr. Irak también informó

que su fuerza aérea, junto con sus ataques a Abadán,

Pasa a la página 46

al cerrar la edición (INFORMACION EN PAGINA 42)